

## Economía



Los consumidores se siguen manteniendo cautos en cuanto a la confianza en la economía y las condiciones actuales para hacer distintas compras. Esto se refleja en una nueva caída en el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) divulgado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En abril se registró una caída de 0.6 puntos, lo que llevó al índice a tener una puntuación de 45.3 puntos. La diferencia mensual fue una contracción de 0.6 puntos, mientras que en marzo la caída fue de 0.3 puntos respecto a febrero; es decir, en abril el decremento fue del doble. Aunado a ello, la diferencia anual fue de 2.2 puntos a la baja, empeorando la cifra de 1.3 puntos registrada en marzo. El ICC ya hila 6 meses de tendencia a la baja y, durante abril, todos los componentes e indicadores complementarios que lo conforman registraron una caída superior a un punto. Fuente: El Economista.

## Mercado de deuda



CiCasa de Bolsa dio a conocer que el bono FERROMX 21-2 realizará la amortización de sus títulos el próximo 13 de mayo. El monto total por amortizar será 3,308 millones de pesos. Ese mismo día, se pagará el cupón 5 del bono FEMSA 22-2L, el cual suma un monto de 412,066,257.58 pesos. La tasa fija bruta para pagar será del 9.65 anual%. El periodo de días que cubre el bono es de 182 días, por lo que el siguiente corte de cupón será el 11 de noviembre del año en curso, a una tasa bruta igual. Con información de BMV.

## Mercado cambiario



El peso mexicano se apreció un 0.44% ante el dólar estadounidense durante este viernes. La fortaleza de la moneda nacional se dio en el preámbulo de una reunión entre Estados Unidos y China en la cual se espera vayan sentando las bases para un acuerdo comercial entre ambas potencias mundiales. Relacionado al tema, el presidente, Donald Trump, dijo que los mercados cerrados no funcionan, China debería de abrir su mercado a Estados Unidos. Agregó que un arancel del 80% a productos chinos parecía correcto. A nivel local se dio a conocer la publicación de caídas en indicadores macroeconómicos. La confianza del consumidor mexicano disminuyó a 45.3 puntos en abril ante un descenso generalizado de sus componentes. De acuerdo con el INEGI, es la sexta ocasión consecutiva que retrocede el indicador, justo después de haber alcanzado el máximo de 49.21 puntos. La producción de vehículos en México disminuyó a 326,069 unidades durante abril, un descenso del 3.7% respecto a marzo; rompiendo así la racha positiva que mantuvo los tres meses anteriores. Las exportaciones de vehículos también disminuyeron, pero en mayor proporción mensual, al caer 13.5%, dejando a un lado los sólidos avances de doble dígito que registró en febrero y marzo, justo antes de que entraran en vigor el arancel del 25% a los automóviles que sean enviados a Estados Unidos y que no cumplan con los requerimientos del TMEC. La divisa osciló en un rango de 19,5480 a 19,4464 pesos por dólar en el mercado internacional. Con información de Bloomberg y Reuters.

## Mercado capitales



Los mercados asiáticos cerraron la última jornada de la semana en tendencia dispar. El Nikkei japonés trepó 1.56% de la mano de las acciones de NTT Data Group, una empresa que ofrece servicios de tecnología de la información y el Hang Seng de Hong Kong trepó 0.40% gracias a las acciones del fideicomiso inmobiliario, Henderson Land Development. Por otro lado, el CSI 300 de China bajó 0.17% presionado por los títulos de una empresa que fabrica aeronaves. Las plazas bursátiles de referencia en Europa lograron un sólido avance intradía. El CAC de Francia ganó 0.64%, el DAX alemán avanzó 0.63% y el IBEX español aumentó 0.48% con las acciones de STMicroelectronics, Commerzbank y Acciona Energías Renovables liderando la sesión. El FTSE de Reino Unido subió 0.27% con los títulos de la petrolera BP ganando casi un 5% intradía. El Dow Jones retrocedió 0.29% al finalizar en 41,249 unidades. Las emisoras que registraron los mayores descensos en sus operaciones fueron Amgen, Merck & Co e IBM. El IPC cerró en 56,569 unidades lo que representa un descenso del 0.52%. Las principales emisoras que lideraron la tendencia negativa fueron las financieras Inbursa, Banco del Bajío y Grupo Bolsa Mexicana. Con información de Bloomberg y Reuters.

DÓLAR

19.4912

CETES  
28 DÍAS

8.55%

IPC

56,569

PETRÓLEO  
WTI

61.05 USD

ORO

3,328 USD